



Es weihnachtet sehr!

Last-Minute-Geschenkideen

Ihr habt noch keine Geschenke und habt auch noch gar keine Geschenk-Ideen? Dann kommen jetzt welche und hoffentlich ist etwas für euch dabei:

Das Einfachste, was jeder kennt, ist Bilder zu malen, das könnt ihr auch jetzt noch schnell machen und das ist ja auch etwas Schönes. Aber ihr könnt auch kleine Details einbringen, damit derjenige, dem ihr das Bild schenken möchtet, ein Art „weihnachtliches Strahlen“ wahrnehmen kann. Ihr könnt zum Beispiel eine kleine Perle an den Punkt kleben, wo ihr normalerweise den Bommel einer Mütze hinmalen würdet. Dann wird aus dem Bommel gleich ein besonderes Objekt! Die Perle kann man, genauso wie die meisten anderen Details, auf dem Bild mit einer Heißklebe-Pistole festkleben.

Aber nicht nur mit Perlen kann man Objekte besonders auffallen lassen, ihr

könntet beispielsweise auch Kunststoff-Bommel oder Glitzersteine benutzen.

Die zweite Idee sind selbst gemachte Topflappen aus zwei verschiedenen Stoffen und einem Motiv drauf. Ihr nehmt dazu einfach zwei Stoffe, die euch gut gefallen oder in den Lieblingsfarben des Menschen, den ihr beschenken wollt, und näht diese per Hand oder mit der Nähmaschine zusammen. Dabei nicht vergessen, auch einen Aufhänger mit einzunähen! Dann könnt ihr auf den fertigen Topflappen noch Aufnäh-Motive draufnähen, die es zu kaufen gibt, oder ihr schneidet ein Herz oder andere Motive aus einem anderen Stoff aus und näht diese auf den Topflappen, so wie auf der Zeichnung. Es gibt aber auch Bügel-Motive zu kaufen, die muss man dann nur an der passenden Stelle auf den Topflappen bügeln.

Annika Horn

